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                    Abstract
8 sections of bauxites from the Lower Cretaceous in southern France have been investigated in order to get a general view. The bauxites have originated by autochthonous soil formation on sedimentary clays, which lie on top of limestones with a karst topography. When the clay sediments were transformed into bauxites a vertical differentiation by formation of soil horizons took place as well as a horizontal differentiation in consequence of local differences of physical and chemical conditions. Vertical as well as horizontal variations of fabric, chemistry and mineral composition represent the selective processes of solution and precipitation by groundwater circulation.


Zusammenfassung
Um einen ersten Überblick zu schaffen, wurden 8 Profile aus den Unterkreide-Bauxiten Südfrankreichs untersucht. Diese Bauxite haben sich durch autochthone Bodenbildung auf sedimentdren Tonen, die ihrerseits verkarsteten Kalken aufliegen, gebildet. Bei der Bauxitisierung der Tonsedimente fand sowohl eine vertikale Stoffdifferenzierung durch Bodenhorizontbildung wie eine horizontale Faziesdifferenzierung durch standortsabhängige Milieuunterschiede statt. Vertikale wie horizontale Anderungen von Gefügeeigenschaften, Chemismus und Mineralzusammensetzung sind das Abbild selektiver Lösungs- und Fallungsvorgange. Es sei ausdrücklich betont, daß es sich um die ersten Ergebnisse an Einzelprofilen handelt. Darüber hinaus herrschen in jedem Faziesraum fur rich wieder sehr differenzierte Bilder, deren heute fixierte Dynamik zu erfassen eine zukünftige Aufgabe sei.
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